

Interés nacional en la Telecolecta

"El pueblo salvadoreño responde con hidalguía, en casos de supremo infortunio como el que nos ocupa en la Telecolecta de mañana. Sabemos que ese pueblo responderá con la nobleza que lo caracteriza", expresó ayer el Ing. Conrado López Andreu, presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

"Sabemos, además, que los salvadoreños todos involucrados en los sectores empresariales, laborales de todo el país, escucharán nuestro llamado y pondrán en evidencia, una vez más, superando diferencias ideológicas, políticas y de toda

indole, que somos un conglomerado homogéneo, solidario, comprometido de que tienen destino reservado en la historia, el cual sabremos conquistar por medio de ese brazo laborioso que nos ha permitido hasta hoy hacerle frente a tanto infortunio", señaló el Ing. López.

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en nombre de todas las instituciones que participan en la organización de la Telecolecta, en nombre de los Bancos que recibirán en todo el país los aportes, de los artistas nacionales y de to-

Pasa a la página 15

AVPES celebra hoy el Día del Vendedor

Hoy será celebrado "El día del Vendedor Salvadoreño", informó el Sr. Napoleón Solano Cañas, coordinador general de AVPES.

Dijo el informante que ya es una tradición en nuestro medio, que el segundo sábado del mes de octubre se celebre ese día, y que corresponde a la Asociación de Vendedores Profesionales de El Salvador (AVPES), organizar actos, reconocimientos y homenajes en general para sus agremiados. Uno de esos eventos, es la "maratón" que recientemente se realizó con la participación de fondistas de reconocido prestigio, aeróbicos y vendedores que representaron a AVPES.

Cenaailable

Como culminación del programa elaborado para esta fecha, dijo, se llevará

Pasa a la página 17



-Foto de LA PRENSA, por Galán h.

MEDIDAS ECONOMICAS. Pronto se anunciarán las medidas de reactivación para industria. Ya se han encontrado las que benefician a sectores agrícolas, dijo ayer el presidente del BCR. Durante el anuncio, en el

orden usual, Lic. Mariano Novoa Flores, Lic. Mauricio A. Gallardo, Lic. Alberto Benítez Bonilla, presidente del Banco y Lic. Rafael Rodríguez Loucel.

Tomó posesión nueva directiva de "ASDER"

En sesión de Asamblea General, tomó posesión el 4 de los corrientes, la nueva Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Radiodifusores (ASDER), que fungirá durante el periodo 1982-1983.

Integran la nueva Junta Directiva, personas de reconocido prestigio por su dinámica e interés por la superación de ASDER. La integran las siguientes personas: Presidente, don José Infanzozzi; vicepresidente, doña Betty Suárez de Teague; secretario, don Andrés Rovira; tesorero, don Francisco Monterroza; síndico, don Mario Ellerbrock; primer vocal, don Roberto Flores; segundo vocal, don Manuel Montes y tercer vocal don Francisco Imendia.

Ley Moratoria no es conveniente BCR

La Junta Monetaria estudia ya los esquemas que se pueden aplicar a la industria y otros sectores productivos del país con el fin de incentivarlos, afirmó ayer en conferencia de prensa el presidente del BCR., Lic. Alberto Benítez Bonilla.

Estamos pronto a sacar un esquema de financiamiento para atender a la industria y otros sectores, corroboró el funcionario dirigente de la banca nacional. Si resolvemos al sector industrial, hemos resuelto a todos los secto-

res, afirmó Benítez Bonilla.

Mora en Bancos y Asociaciones de Ahorro

Estas instituciones han estado analizando la mora, especialmente en el sector vivienda. El objetivo es encontrar, de buscar su arreglo de pago, no de quitar viviendas.

Tratamos de encontrar una solución, tratamos de encontrar una alternativa diferente a lo que pretende la Ley Moratoria, argumentó Benítez Bonilla.

Pasa a la página 11

Exhortación de ASI para la Telecolecta

Exhortación para que todos sus asociados participen masivamente en la Telecolecta pro damnificados a realizarse mañana, hace la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

Al respecto, comunicado enviado por dicha asociación, dice lo siguiente:

"La junta directiva de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), acordó ayer en asamblea extraordinaria convocada de urgencia, exhortar a todos sus asociados a tener una participación masiva en la noble campaña en favor de las familias damnificadas

a consecuencia del temporal del mes pasado.

Manifiestan los dirigentes que en esta oportunidad, la denominada "Telecolecta Pro-Damnificados-Septiembre 82", que tendrá lugar este domingo 10 de octubre, de las 8 a las 20 horas, el total de la recaudación que se logre no tendrá otra finalidad más que la de procurar el máximo de ayuda para atender el emergente problema de los centenares de familias que en San Salvador y otros lugares del interior de la República perdieron

Pasa a la página 44



ACUSADA. La señora Altargracia Gregg, capturada por la Policía de Hacienda, es acusada de estafas por medio millón de dólares. Según se dijo, giraba cheques personales, sin fondos, contra Bancos extranjeros.

50 millones disponibles para recolección de café

Cincuenta millones de colones están a disponibilidad para la fase recolectora del café, anunció ayer el presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla.

Esbozó asimismo las medidas tomadas por la Junta Monetaria para ayudar al sector productivo, especialmente a renglones básicos de producción y exportación del país, como son el café, el algodón y la caña de azúcar.

Créditos para café

Toda la política crediticia para café, dijo el presidente del BCR, es delineada desde los meses febrero-marzo de cada año: crédito avío café, crédito preñario, líneas de

refinanciamiento, en forma global el financiamiento asignado al sector caficultor suma 442 millones más 65 millones que tiene el sector mencionado y el cual no estaba disponible, que hacen un total de 507 millones de colones, esto sin poner allí los créditos otorgados por el Banco de Fomento y FEDECREDITO.

Hemos logrado resolver el problema preocupante del sector caficultor, al prorrogar el crédito de refinanciamiento y vencimiento del crédito preñario. Lo más importante es que el Banco Hipotecario tiene a disponibilidad 30 millones y el INCAFE 20 millones para la actividad recolectora.

Gracias, afirmó, que el problema se ha resuelto con

Pasa a la página 15



PLAN VIAL. Explicaciones sobre el desarrollo de un "Plan Educativo sobre Seguridad Vial", a nivel nacional, ofreció ayer el jefe del Departamento General de Tránsito, coronel Roberto Rodríguez Murcia (al centro). Lo hizo a represen-

tantes de instituciones de servicio como Cruz Roja Salvadoreña, Asabac, Movimiento Scout, DUA y otras entidades oficiales y privadas.

Colecta pro damnificados

Más de 73 mil colones ha sido la colecta iniciada por LA PRENSA GRAFICA, para los damnificados del temporal.

El cierre de la misma arroja un resultado valioso: la voluntad, comprensión, generosidad de los salvadoreños, de instituciones, de asociaciones, de firmas comerciales e industriales, etc., que con enorme entusiasmo brindaron su inapreciable colaboración.

LA PRENSA GRAFICA, agradece por este medio la confianza depositada y la inmediata respuesta que se tuvo al llamado de esta Empresa.

Lo colectado al cierre de ayer, fue lo siguiente:

Estado de campaña pro-damnificados

Nombre	Valor
Saldo anterior	¢ 70,186.00
Personal docente y administrativo del Núcleo 16 de Jucuapa	¢ 825.50
A.B.M.	¢ 500.00
Empleados de Bemis de El Salvador, Sta. Ana	¢ 376.00
Comunidad y Esc. Urbana Mixta Ernesto Liebes	

Pasa a la página 17